



東京上野ロータリークラブ

2025～2026 年度会長方針 『ロータリーの基本を見つめ奉仕活動を通じて地域社会に貢献しよう』

よいことの
ために
手を取りあおう

会長/渡邊恭司 幹事/根本裕司 SAA/杉本達哉 クラブ運営委員長/相澤一郎
例会 毎週月曜日 12:30 上野精養軒 TEL03-3821-2181
事務局 〒110-0008 台東区池之端 3-2-2 メゾン池之端 302 橋本登美子

TEL03-5814-2491 FAX03-5814-2490 e-mail office@tokyo-ueno-rc.com



基本的教育と識字率向上月間、ロータリーの友月間

1785回 9月29日

No.1775

前回の例会報告

9/22(月)ガバナー公式訪問

10:40～11:00 会長幹事との打合せ 2F 蘭の間
11:00～12:00 第4回クラブ協議会 2F 梅の間
12:00～12:30 休憩
12:30～13:30 例会 2F 藤の間

■出席報告 (会員 51名内出席免除 10名)

会員数	出席者	出席率	9月1日修正出席率
(51)43	36	83.72%	86.67%

ロータリーソング 「日も風も星も」

クラブソング 「めぐる友愛 秋」

ソングリーダー 相澤会員

「4つのテスト」唱和

来賓

RI 第 2580 地区 ガバナー 中川雅雄 様

ガバナー補佐 森健輔 様

地区幹事 太田泉 様

グループ幹事 村林顧樹 様

渡邊会長 挨拶



皆さんこんにちは。本日はガバナー公式訪問です。

一年の中で最も重要な例会となります。

中川ガバナー、森ガバナー補佐、太田地区幹事、村林グループ幹事ようこそお越しくださいました。本日はどうぞ宜しくお願ひ致します。後ほど中川ガバナーからは卓話を頂戴致します。楽しみにしておりますのでどうぞ宜しくお願ひ致します。

石垣 RC の 65 周年記念祝賀会が 3/11 に行われますが正式に書面でご案内が届きました。なるべく大勢のメンバーで参加したいと思ひますので宜しくお願ひ致します。

また台北龍山 RC の 20 周年記念祝賀会が 6/12 に行われますがこちらも正式に書面で案内が届きました。ご参加を予定されている方は宜しくお願ひ致します。

来賓ご挨拶 RI 第 2580 地区 中川雅雄ガバナー
皆様こんにちは。RI 第 2580 地区ガバナーを勤めております中川雅雄でございます。所属が東京浅草 RC ということで、お顔を存じ上げている方多く、安心してガバナー卓話をさせていただきます。

会長幹事との懇談会から始まり、クラブ協議会も和気あいあいの中で進めてまいりました。残りあと 10 ヶ月ですが、よろしくお願ひ致します。

幹事報告

RI 関係 バギオだよりが届きましたので、メールボックスに配布しております。

ハイライトよねやまが届いておりますので掲示板をご覧下さい。

他クラブ関係 例会変更は掲示板をご覧下さい。

東京荒川 RC より、ポリオデーのご案内とポスターが届いておりますので掲示板をご確認下さい。

委員会報告

富坂クラブ親睦委員長



10/30(木)グルメを楽しむ会 第一ホテル東京「鉄板焼 一徹」会費は、基本的に現金で集金いたします。
11/11(火)～12(水) 一泊二日で淡路島・徳島への親睦旅行を予定しております。こちらは旅行会社から直接請求がございますので、それぞれお支払い下さい。両方とも来週から出欠をお伺いいたします。

結婚記念日 9/19 鳩山会員

お誕生日 9/19 山下会員

30秒スピーチ 山下会員(根本幹事代読)



先日のお誕生日には、たくさんの方にお集まりいただき、お祝をしていただきました。ありがとうございました。健康が第一ですね。還暦です。

ニコニコ

渡邊会長 中川ガバナー、森ガバナー補佐、太田地区幹事、村林グループ幹事、ようこそお越し下さいました。本日は、よろしくお願ひ致します。

根本幹事 中川ガバナー、森ガバナー補佐、太田地区幹事、村林グループ幹事、本日はお越しいただきました。ありがとうございます。どうぞ宜しくお願ひ致します。

大瀧会員 第二班家庭集会3時間にも及ぶ峪しい会合でした。出席者有難う。またサブリーダー八巻君、ご苦労様です。古藤君、会場セッティング良かったです。ガバナー訪問を楽しみましょう。

山下会員 無事に還暦を迎える事ができました。

佐谷会員 山下さん、還暦おめでとうございます。素晴らしい華甲を祝う会で大変楽しかったです。

西山会員 9/16 のグループ予選会ゴルフ大会に参加させていただきました。スコアでは全く貢献できませんでしたが、ドラコン 2 発を獲得することができました。ありがとうございました。

☆本日は、ガバナー公式訪問です。中川ガバナー、森ガバナー補佐、太田地区幹事、村林グループ幹事、RI の情報や地区の情報をいただけますようお願いします。

向井会員、塚田会員、富坂伸吾会員、永井会員、新保会員、富坂和弥会員、柴田会員、堀越会員、木内会員長岡会員 ☆+誕生日祝いのメロンありがとうございました。おいしく頂きました。

中澤会員 ☆+今月イギリスプリマスで開催した J24 世界選手権 2025 におきまして、我々「月光」が 2 大会連続、総合 3 位に入賞できました。皆様ご声援ありがとうございました。

(本日の合計 110,000 円)

(本日までの累計 817,000 円)

卓話

国際ロータリー第 2580 地区 中川雅雄ガバナー

Rotary 第2580地区

**中川雅雄
ガバナー**

東京浅草ロータリークラブ

紹介の奉仕
最もよく奉仕する者、
最も多く報いられる
四つのテスト
言はざれに照らしてから
1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 善意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

電話番号: 03-3528-0211
e-mail: office@rid2580.org
<https://www.rid2580.org/>

卓話概要

Francisco Cesco Aletti
国際ロータリー会長
(イタリア、サントラグザ・ロータリークラブ)

よいことのために手を取りあおう
UNITE FOR GOOD

国際ロータリー第 2580 地区
地区の大きな目標

1. クラブをもっと元気にしよう
例会を楽しくしよう
2. 地域社会に役立つ活動をしよう
3. デジタルをうまく役立てよう
- + ONE よい事はマネしよう

月信 QR コード



第4回 クラブ協議会

渡邊会長 挨拶

皆さんこんにちは。これよりガバナー公式訪問第4回クラブ協議会を開催させて頂きます。中川ガバナー、森ガバナー補佐、太田地区幹事、村林グループ幹事ようこそお越しくださいました。本日はどうぞ宜しくお願ひ致します。

2025～2026度 RI会長フランチェスコ・アレツツオ氏のテーマは Unite for Good(よいことのために手を取り合おう)です。この RI 会長テーマを受け、中川雅雄ガバナーは今年度の地区の基本方針、大きな目標として

1. クラブをもっと元気にしよう 例会を楽しくしよう
2. 地域社会に役立つ活動をしよう
3. デジタルをうまく役立てよう

+ ONE よい事はマネしよう

と提唱されました。

今年度東京上野 RC の方針は「ロータリーの基本を見つめ奉仕活動を通じて地域社会に貢献しよう」です。このテーマを合言葉に、各委員会の協力のもと、今年度 40 回目を迎える東京藝大旧奏楽堂コンサート、上野恩賜公園での献血活動、ポリオ撲滅募金活動、石垣 RC、台北龍山 RC との姉妹クラブ交流、中国作文コンクール、東京上野 RAC・宝仙学園 IAC への協調支援、青少年交換学生下谷神社大祭神輿体験、親睦旅行会、美食会、地区内クラブとの合同例会等様々な行事や奉仕活動を企画実行していきたいと考えております。

また今年度クラブの重点目標は、

第1に会員増強 58 人体制へ

当初は 5 名の増強を目標にしていましたが昨年度 6 月末で 3 名の退会があり会員数が 50 名となりましたので 8 名の会員増強を果たしたいと考えております。

第2に魅力ある例会運営による出席率の向上です。魅力ある例会を開催することにより出席率の向上を図り、また退会防止に繋げていきたいと考えております。この後、事前に頂いた 6 つの項目についてと 5 大奉仕委員会の方針を各委員長よりしっかりとご説明させて頂きご意見を頂きたいと思います。

どうぞ宜しくお願ひ致します。

2025-26 年度は国際ロータリー会長エレクトの突然の辞任からはじめました。新たにフランチェスコ・アレツツオ氏が新たな国際ロータリー会長に指名され、RI 会長メッセージである『UNITE FOR GOOD』『よいことのために手を取りあおう』はそのまま継承されました。

地区の目的は「クラブを強化し支援すること」です。その目的を遂行するため地区行動計画は策定され、いよいよ、本年度から5か年の計画が始動いたします。地区の大きな目標は1クラブをもっと元気にしよう。例会を楽しくしよう。2地域社会に役立つ活動をしよう。3デジタルをうまく役立てよう。+ONE よいことはまねしようです。会員増強こそクラブを元氣にする源です。新入会員の参加によって、例会の雰囲気がさらに活気づくことでしょう。人材が充実し、クラブの財政も潤い、取り組む事業のスケールや内容もパワーアップしていきます。みなさん会員増強をしましょう。

当地区では、会員増強の3つの方法として、1戦略的オープン例会の開催。2シニア会員やジュニア会員などのクラブ独自の会員種類の導入・3ロータリー衛星クラブの設立を提唱しています。目標を達成するにはクラブが基盤です。そのためには『今いる仲間のロータリー活動への意識を高め』『新しい仲間を大胆に迎え』みんなでより元気で活力あるクラブをつくりましょう。最後に楽しく、意義があり、記憶に残る1年にしましょう。よろしくお願ひをいたします。

クラブ行動計画・2025-26 年度活動計画・強化活性化

／渡邊会長



これより今年度東京上野ロータリークラブの活動計画を発表させて頂きます。

既に終了したものもありますが順番にご説明させていただきます。

7/7 新年度初例会の日の夜に会長・幹事を励ます会を開催して頂きました。7/23 に姉妹クラブの石垣 RC の例会に、前年度中島会長、前年度三輪幹事、根本幹事、私の 4 名で表敬訪問をして参りました。石垣 RC とは 2019 年の 1 月当クラブの 35 周年の時に友好クラブを結び 2022 年 11 月に姉妹クラブを締結致しました。7/28 の上野 RAC との合同夜間例会に石垣 RC の今西会長、木下幹事、黒島 65 周年実行委員長、吉田姉妹友好クラブ・親睦研修委員長にご参加頂きました。3/11 に石垣 RC65 周年記念式典が行われますが大勢で参加したいと思います。7/25 に中国高校生作文コンクールの審査会がオンラインで行われ根本幹事、長岡国際奉仕委員長と私の 3 名が参加致しました。650 名程が参加しその内から選ばれた優秀者 50 名とオンラインで面談し、その内でさらに選ばれた 15 名が 10 月に 1 週間ほどの日程で来日し 10/20 の当クラブの例会に参加致します。7/28 に上野警察 150 周年記念への寄付金を上野警察にて贈呈致しました。8/2 にタイからの青少年交換留学生ファンファンさんが来日し 10 日間のサマーキャンプを経て 8/12 からファーストホストファミリーの小林会員のご家庭に預かって頂いており 8/18 と 8/25、9/8 の例会に参加しました。8/9 にシーボニアマリーナでクルージング & BBQを行いました。会員がお持ちの船を出して頂きクルージングをして夕方からシーボニアのプールサイドで BBQ を

致しました。ご家族を含めて 50 名以上のご参加がありハワイアンバンドによる演奏とフラダンス等のアトラクションも入り大変盛り上がりました。8 月の終わりから 9 月にかけて今年度の重点目標である会員増強をテーマとして 5 班に分けて家庭集会を行いました。10/30 に今年度最初の美食会を開催する予定です。美食会は 3 回開催する予定になっております。11/10 と来年の 5/25 にオープン例会を開催致します。ここ 3 年程でオープン例会にご参加頂いた方を中心に 20 名以上の新しい会員が入会しておりますので今年度もオープン例会を有効に活用し会員増強を図って行きたいと思います。11/11・12 に親睦旅行会、淡路島・徳島方面に行く予定になっております。淡路島の日本最古の神社いざなぎ神宮で正式参拝し淡路島の温泉に宿泊、翌日は徳島の大塚美術館、鳴門海峡の渦潮等を見学する 1 泊 2 日の予定を親睦委員会が企画しております。12/22 に恒例の忘年家族会を開催いたします。1/14 に湯島天満宮にて新年初移動例会を行います。2/9 に練馬西 RC との合同例会を行います。前年度から始まった練馬西 RC との合同例会は、前年度は当クラブ主催により上野精養軒で行いましたが、今年度は練馬西 RC の主催で行う事になっております。例年行っている浅草、浅草中央、上野の 3 クラブ合同例会は、荒川リバーサイドも加え台東荒川グループの 5 クラブ合同例会として浅草中央 RC 主催で 3/9 に開催されます。3/25 に本郷 RC との合同例会が本郷 RC 主催で開催されます。3/28 に上野恩賜公園で開催される上野観光連盟主催の上野さくらフェスタにおいて上野 RAC、宝仙学園 IAC と合同でポリオ撲滅募金活動を行います。4/9 に第 40 回を迎える東京藝術大学旧奏楽堂コンサートを開催いたします。5/10 の下谷神社大祭に於いて来日している青少年交換学生を招いて下谷神社大祭神輿体験を行います。5/30 に上野恩賜公園で上野 RAC、宝仙学園 IAC と合同で献血活動を行う予定です。6/14 に台北での国際大会本会議とガバナーナイトが行われます。これに合わせて 6/12 に姉妹クラブの台北龍山 RC の 20 周年記念祝賀会が開催されることになっております。現在既にご家族を含めて 40 名近

い方の参加表明を頂いており大勢で参加する予定となっております。活動計画は以上でございます。

今年度から新しい委員会として危機管理委員会が設けられました。基本方針は、地域社会のリーダー的メンバーによって構成されるロータリーには常に高い道徳性と法的責任を超えた社会的責任が求められます。危機管理が問われている現代社会において、ロータリーの活動に関連して起こり得る危機に対し、率先してその社会的責任を全うする必要があるとの認識に基づき、危機管理委員会を設置し、ロータリーの信頼を高めることとする。危機管理委員会は、その防止、解決のため必要な提言や適切な指導・助言・支援を行うと共に、当委員会に報告のあった危機事案が対処事案であるかどうかを判断の上、適切な対処のための方策を講ずることを任務とするとなっております。ハラスメントといえばセクシャルハラスメントがあります。また地区内で会員同士の暴言によるパワーハラスメントも散見されるとの事です。我がクラブは、上野RAC、宝仙学園IACがあり、米山奨学生としてホワンさん、青少年交換留学生としてファンファンさんを迎えております。クラブ内に於いて青少年に対するセクシャルハラスメントや会員同士のパワーハラスメント行為が起きないよう注視し会員同士が親睦を深めて楽しいクラブライフを送れるようにして参りたいと思っています。

また当クラブではこれまでロータリー財団の補助金を利用した奉仕活動を行った事がありません。今後グローバル補助金を利用したプロジェクトの実施を考えており、国際奉仕委員会の委員長及び委員は昨年度と同じメンバーで構成し継続性をもって次年度以降の実施に向けて取り組んでおります。

例会の充実・工夫について／相澤クラブ運営委員長 【基本方針】

クラブ運営委員会は、クラブ内の関連する委員会と緊密な協力のもと、クラブ会員の皆様にとって魅力のあるクラブとなる様にクラブ活動の運営に努めます。

① 例会プログラムについて

例会参加意識の向上のために、各会員に卓話協力をお願いし、会員自身の卓話にするか、卓話者を紹介頂くかでクラブ運営に協力して頂きます。また、オープン

例会の開催や地区委員の卓話など時節に応じて適切な内容の卓話を実施していきたいと思います。

② 出席について

通常(夜間)例会は勿論のこと、地区大会、他クラブとの合同例会、家庭集会、その他クラブ行事にも会員の出席率の向上が図れるよう配慮し、活動したいと思います。また、例会に欠席した会員へメールのご案内を行い、出席への意識や出席率の向上を図りたいと思います。昨年に引き続きリモートでの参加を行えるようにし例会への参加意識を高めてまいります。

③ IT・会報について

週報の作成にあたり、例会での各種報告、誕生日スピーチ、卓話情報、地区会合の情報など事務局とも協力して迅速に掲載し、会員の皆様に発信するように努めます。また、色々なクラブ活動や社会奉仕活動が行われた際にはホームページのタイムリーな更新をして、クラブの発信力を高めます。

「クラブの成長」会員増強計画／中澤会員増強委員長
会員増強基本方針、会員増強の方策に従い、全会員が魅力あるクラブ活動を行い、仲間を増やしていくことに心がけていきます。会員数 60名を目標に会員増強するにあたり、退会者を出さず、会員お一人お一人が新しい会員候補者を推薦していただければ、10名の増強は間違いなく達成できると確信しております。そのためにもオープン例会には有名講師の卓話を企画し、多くの入会候補者の参加を募ることが重要だと感じております。

衛星クラブの立ち上げも模索しております。

公共イメージ、広報、クラブのプランディング、ウェブサイトの更新と活用／佐谷会長エレクト兼クラブ奉仕委員長

- ① クラブの公共イメージとして、これまで地域への奉仕活動、オープン例会の開催、ホームページを随時更新するなど、外部へのクラブの活動や雰囲気を発信して公共イメージアップを図っております。
- ② 特に限定して広報と意識して取り組んでいることや委員会はありませんが、奉仕活動やオープン例会の開催、会員増強のための活動なども含め、会員一人一人が東京上野ロータリークラブの会員として日々意識し、行動、活動することが広報の基本かなと思っております。
- ③ 上野地域や本郷地域におきまして、クラブ独自のロータリー活動をするあたり非常に恵まれた環境

であることから、この地域に寄り添った奉仕活動をすることでより当クラブのブランディングができると思っております。これまでも旧奏楽堂コンサート、上野警察署への奉仕活動、そのほかの地域・社会への奉仕活動を通し、当クラブの地域ではある程度のブランディングは出来ていると思います。今後も引き続き継続し、ブランディングを図っていきたいと思っております。また、奉仕活動などに加え、会員のロータリーへの理解や意識を高め、ロータリアンとしての成熟を図ることもクラブのブランディングにつながると思いますので、入会歴の浅い会員だけでなく、すべての会員がより深くロータリーを学ぶ機会を設け、格式のあるクラブとなることも必要と考えております。

- ④ ウェブサイト活用ですが、現在はホームページを基本に外部への発信をしております。発信の方法としてはホームページ以外では SNS などもあるかと思いますが、まずは理事、役員、会員と意見交換をしたうえで、どのような活用方法がいいのか検討が必要と思っております。

定款と細則／中島直前会長

昨年度の事業計画書から東京上野 RC の細則に加え、定款も載せましたところ、変更しないといけない箇所がいくつかあり、今はその手続きをしております。ちょうど 2025 年度 4/13~15 に規定審議会がシカゴで開催されましたので、そちらの内容を盛り込んだ東京上野 RC の定款を早いうちに作成し、今ある細則を合わせて新たなものを作成しようとしています。規定審議会では、世界から 86 件の制定案が提出され日本からも 26 件提出されたそうです。その中から 31 件が審議され、新たな定款の変更箇所として出されております。日本から提出した 26 件のうち 2 件が採択されたそうです。早々に新しいものにまとめさせていただき、皆さんにご提示をさせていただければと思っております。

クラブ財政、事務局の雇用契約・労働環境について／根本幹事

1. クラブ財政

上野RCの会計は「本会計」と「ニコニコBOX特別会計」の2つから構成されています。「本会計」はRCの主たる活動の会計であり、その収入は、会員の年会費が主となり、他に入会金、地区からの助成金等となります。支出は、RIや地区への分担金、ロータリー財団へ

の寄付、社会奉仕・国際奉仕などの対外奉仕活動費、クラブ運営や青少年奉仕などのクラブ活動費、例会などの会合費、事務費等となります。一方、「ニコニコBOX特別会計」は会員の皆様からのニコニコBOXへの寄付金が収入となり、支出は、会員の皆様の結婚記念日のお花や・誕生日祝いのフルーツなどのお祝い品などのクラブ親睦活動費や、本会計予算で賄いきれない社会奉仕・国際奉仕などの対外奉仕活動費の補填に充てています。

現時点では2025年6月末の決算報告がまだ承認されていない為、1年前の2024年6月末の決算報告での財務状況を報告させて頂きます。

「本会計」については、繰越剰余金が-290万円となっており、累計収支が赤字の状態が続いています。一方、「ニコニコBOX特別会計」については、皆様のご協力もあり、繰越剰余金は+630万円の黒字となっています。その結果、両方の会計を合算すれば、繰越剰余金は+340万円の黒字となっています。しかし課題のは本会計が赤字になっていることで、その改善を図っていく必要があると考えています。今年度の本会計予算においても、例会の食事はフレンチメニューを月1回に抑え、後はリーズナブルな食事とし、夜間例会の費用については別途会費を徴収させて頂くなど、費用を抑えるための努力はしていますが、それでもRI分担金・地区賦課金の値上げ、そして今年度は青少年交換学生を受入れることによる費用増も重なり、「本会計」の予算収支は±0の計画がやつの状態で、今年度も「ニコニコ特別会計」からの予算を頼らないと、クラブの事業活動が回らない状況にあります。また、繰越剰余金は両会計合わせると黒字にはなっていますが、クラブの特別な活動の為に積立てている「クラブ基金」を、一昨年のクラブ創立 40 周年記念事業の費用として、半分近く取り崩している為、次の周年記念事業などに備え、剰余金は「クラブ基金」への積立に回していく必要があります。その観点からも、まずは本会計のクラブ財政の健全化を図っていくことが重要であり、その為には会員増強が必須であると感じています。

各委員会報告

クラブ親睦委員会／富坂委員長

東京上野ロータリークラブにおいて、クラブ親睦委員会が担う役割は多岐にわたります。その中でも、例会がスムーズに開催できるよう常に気を配ることが重要と考えます。しっかりとした例会運営をする事により会員の意識も高まり、素晴らしい事業の開催に繋がっていきます。勿論、一年間の計画をしっかりと執り行う事も大変重要であります。渡邊会長の方針をしっかりと落としこみ、根本幹事をしっかりと連携をとり、親睦委員全員が心を一つにして活動して参ります。

渡邊会長、根本幹事を励ます会・会員の誕生日祝い、結婚日祝い(随時)・新入会員歓迎会(随時)・親睦旅行会・忘年家族会・最終例会・グルメを楽しむ会(年3回開催)・シーボニア夏の集いなど。

職業奉仕委員会／堀越委員長

渡辺恭司会長が2025-2026年度会長方針で述べている通り、今年度の上野ロータリークラブは、『ロータリーの基本を見つめ奉仕活動を通じて地域社会に貢献しよう』という立場から、「超我的奉仕」と「最もよく奉仕するもの、最も多く報いられる」というロータリークラブ本来の「奉仕精神の基本」に立ち返って行動することが、職業奉仕委員会の務めであると考えます。また、2580地区 中川雅雄ガバナーが地区の基本方針、大きな目標として提唱された

- 1 クラブをもっと元気にしよう 例会を楽しくしよう
 2. 地域社会に役立つ活動をしよう
 3. デジタルをうまく役立てよう
 - + ONE よい事はマネしよう
- という視点も大切にしながら、それを会員個人の職業や事業に適用させ、社会生活でも実践できるようにするため、「職業奉仕委員会」の委員長として、次のような活動を計画実施します。

1. クラブフォーラムでの職業奉仕をテーマにした卓話を計画
2. ロータリー情報委員会と連携して、職業奉仕を学ぶための研修会を実施

社会奉仕委員会／新保委員長

今年度、渡邊会長は「ロータリーの基本を見つめ奉仕活動を通じて地域社会に貢献しよう」というテーマを掲げられました。社会奉仕の基本理念は、「すべてのロータリアンが、地域の人びとの暮らしを豊かにし、より良い社会づくりに貢献すること」です。目まぐるしく変化

する社会や世界情勢の中、奉仕活動の必要性は益々増していると感じています。

RI会長の「良いことのために手を取り合おう」というテーマのもと、各委員会と連携を図り、クラブのメンバーが手を取り合いながら奉仕活動を実施して参る所存です。

上野恩賜公園での献血活動(東京上野 RAC・宝仙学園 IACとの共同開催)・奏楽堂コンサートの協力開催・国際奉仕委員会との協力による上野恩賜公園でのボリオ根絶募金活動の実施・上野地区の交通安全・防犯啓蒙活動(上野警察・少年柔剣道所属の子供たちと協力)への参加他、地域の青少年育成に係る奉仕活動・上野湯島地区盛り場環境浄化合同キャンペーンへの参加・その他2580地区の行う社会奉仕活動への協力など。

国際奉仕委員会／長岡委員長

本年度、国際奉仕委員会は「ロータリーの基本を見つめ、奉仕活動を通じて地域社会に貢献しよう」という渡邊会長の基本方針に則して活動をして参ります。

ロータリー財団事業

地区補助金、グローバル補助金を活用した事業の立案検討をする。そして、その事業を共に行うパートナークラブを、姉妹クラブに限定せず模索する。

米山奨学事業

米山奨学生 ホアン・アンティマイさんの受入れ。(2年目)・青少年交換学生ファンファンさんの受入れ。

台北RI国際大会

国際大会の説明、参加者の募集・富坂地区国際大会推進委員長の応援

中国高校生日本語作文コンクール

青少年奉仕委員会／古藤委員長

基本方針

青少年奉仕委員会はロータリークラブの五大奉仕活動の一つとして、青少年や若い世代の社会人がリーダーシップを伸ばせるよう支援していきたいと思います。

今年度の会長方針であります「ロータリーの基本を見つめ奉仕活動を通じて地域社会に貢献しよう」を念頭において、次のような活動を実施致します。

第6回青少年奉仕クラブフォーラムを開催

宝仙学園 IAC の提唱クラブとして、IAC の活動に参加し、支援協力。

ロータークト委員会とともに、RAC 活動に参加し、支援協力。

下谷神社例大祭に地区青少年交換学生・ローターアクトクラブ会員を招待。

中川ガバナー講評



発表された皆様、ありがとうございました。

さて、会員増強について申し上げます。いわゆる「ナガオカモデル」と呼ばれる手法があります。懇親会や食事会を通じて交流を深め、その後に例会へと参加を促すというもので、自然な形で新たな仲間を迎える方法です。

9/20には当クラブでボートレベルを開催いたしましたが、その中でも地域由来、企業昇格由来、JCや商工会、個人紹介など、多様な入会経路が見られ、会員増強の可能性を強く感じました。クラブとしても、このような多様なルートを活かしながら、より多くの方にロータリーの魅力を伝えていただきたいと思います。

また、ロータリー財団の寄付は多くの会員にご協力いただいておりますが、その用途や申請には一定の手続き上のハードルがあります。特に地区補助金は前年度の1月末までに申請を終える必要があり、遅くとも12月には準備を整えることが肝要です。補助金は「使ってこそ意味がある」制度ですので、ぜひ積極的に活用し、奉仕活動に結びつけていただきたいと思います。さらに、グローバル補助金についても案件が増加し、審査が滞留する傾向が見られます。国際的な規則や税関・再作などの要件を理解し、事業計画書に的確に反映させることが不可欠です。これから挑戦される際には、計画段階からしっかりと準備を整えていただければと思います。

東京上野ロータリークラブが地域に根ざし、また国際的な広がりを持った活動を展開されることを期待し、講評とさせていただきます。

森ガバナー補佐総括



本日は各委員会から大変充実したご報告をいただき、私が申し上げたいことの多くを既に網羅されておりました。それだけに、東京上野ロータリークラブの皆さん方が、奉仕・親睦・会員増強と幅広い分野でしっかりと取り組んでおられることを、改めて強く感じさせていただきました。

特に、多様な活動を通じてクラブが地域に貢献し続けている姿勢、また社会的責任を意識した危機管理や個人情報の保護といった点にまで視野を広げておられることは、現代のクラブ運営において極めて重要であり、感銘を受けました。

どうか今後も、地域に根差した活動と、世界に視野を広げた国際的な奉仕の両立を意識しながら、一層の発展を遂げていただきたいと思います。本日は誠にありがとうございました。





9/16(火)第 2580 地区懇親ゴルフ大会
「文京台東・台東荒川・北豊島板橋グループ予選会



本日の例会

9/29(月)18:00～夜間例会
@上野精養軒 3F 桐の間

次回の例会

10/6(月)12:30～例会@上野精養軒
イニシエーションスピーチ 橋本高明会員
長岡地区拡大増強委員長「衛星クラブについて」

今後の例会予定やイベント案内

10/8(金)RLI Part2

10/11(土)RLI Part1@沖縄

10/30(木) 18:00～ グルメの会
第一ホテル東京 鉄板焼 一徹